

Neujahrskonzert 2026:

„Bes(ch)wingt ins neue Jahr“



40 Personen fuhren mit
unserem Vereins-
Chauffeur Sepp Wöhrer
nach Linz ins
Brucknerhaus, um sich
neuerlich
am Neujahrskonzert
erfreuen zu können. Auf
Grund der guten
nachbarlichen Beziehung
waren auch 10
MitgliederInnen aus
Lasberg mit dabei.



Auch heuer haben wir dieses Spektakel wieder von der Galerie aus genossen, was sich unsere Teilnehmer schon im Vorhinein gewünscht hatten.



Das ptArt Philharmonieorchester Hebertinger, eine hervorragende Mezzosopranistin (Kerstin Turnheim) mit vielfältigen Talenten, der Sänger Eric Papalaya und ein junger Harmonika-Spieler (Benedikt Auzinger) sorgten für schwungvolle Rhythmen und bescherten uns einen wunderschönen Jahresbeginn.



Es war wieder ein sehr vergnüglicher, abwechlungsreicher Nachmittag mit eher klassischen Melodien im ersten Teil und beschwingten Stücken (Swing) in der zweiten Halbzeit.



